

## 昨年の大賞はアレ（A・R・E・）

毎年、年末に発表される  
「新語・流行語大賞」



「アレ（A・R・E・）」が選ばれました。いろいろなメディアでも紹介されましたのでご存じの方も多いと思いますが、年ぶりのリーグ制覇、38年ぶりの日本一に輝いた阪神の「優勝」を意味する言葉です。

昨年の大賞を含めて、3年連続で野球関連の言葉が、年間大賞となつたことで、野球にあまり興味のない方や、もつとほかの言葉が大賞ではと思つた方もいらっしゃるとは思いますが、世代や嗜好もさまざまですので、流行語の一つととらえて楽しめばよいと思います。



ツ選手もそのポーズを披露するなど若者の間では大変流行したそうです。これら、若者による独自の新語や流行語も広まっており、流行語自体も多

数か月前の日本経済新聞の記事にも掲載されていましたので、ご覧になつた方もいらっしゃるかと思いますが、時間外労働の上限規制を盛り込んだ働き方改革関連法の施行などにより、労働行政でも長時間労働の抑制など企業の就労環境の改善を後押ししてきました。

この10年余りの間に、かつて、長時間労働やパワハラが横行し、働きたくない企業の代名詞となつていた「ブラック企業」も職場のホワイト化が進み、多くの企業が「ホワイト企業」へと転換しています。

少子高齢化で、人材不足はさらに深刻化することが見込まれる中、職場のホワイト化だけでなく、若手社員の成長環境を改善することが求められています。

今年の「新語・流行語大賞」で「ゆるブラック」なる言葉が流行語にならないように、皆様には、「働きやすく、若手社員が成長できる魅力ある企業」を目指していました

が昨年も発表されました。  
「新語・流行語大賞」は、  
1984年から38年間も  
続いているそうです。昨  
年の年間大賞には、阪神  
タイガース・岡田監督の

が昨年も発表されました。  
「新語・流行語大賞」は、  
1984年から38年間も  
続いているそうです。昨  
年の年間大賞には、阪神  
タイガース・岡田監督の

もさまざまですので、流行語の一つととらえて楽しめばよいと思います。

職場がホワイト化する

イラスト・木村武司

も大変良いことだと思  
いますが、今の若手社員は、  
職場の就労環境が良くて  
も成長機会の乏しい組織  
には背を向ける傾向があ  
るそうで、成長機会や自  
分の市場価値を高める方  
向に意識が移つていると  
指摘されています。また、  
緩すぎて成長機会を見い  
だせない「ゆるブラック」  
なる言葉も出てきたとの  
ことです。

少子高齢化で、人材不足はさらに深刻化することが見込まれる中、職場のホワイト化だけでなく、若手社員の成長環境を改善することが求められています。

今年の「新語・流行語大賞」で「ゆるブラック」なる言葉が流行語にならないように、皆様には、「働きやすく、若手社員が成長できる魅力ある企業」を目指していました

だきたいと思います。